

08/05/2014

Condenan a imputada que entró a robar a departamento de la comuna de Santiago

La Fiscalía Centro Norte obtuvo condena en contra de la acusada Priscilla Pohl Muñoz, de 31 años, quien ingresó a robar a un departamento ubicado en la comuna de Santiago, ocasión en la que logró sustraer diversas especies que pertenecían a la dueña del inmueble.

El fiscal César Urzúa pudo acreditar en el juicio que el ilícito fue cometido el 7 de agosto de 2012, cuando la imputada llegó a un edificio ubicado en la comuna de Santiago y mediante el forzamiento de la



chapa de la puerta de entrada, ingresó a un departamento ubicado en el segundo piso. En el interior, la imputada sustrajo una consola de juegos X-box, un decodificador, una cartera, perfumes, joyas, talonarios de cheque, tarjeta de crédito y una cámara fotográfica, de propiedad de la víctima y propietaria del departamento, luego de lo cual se dio a la fuga llevándose las especies.

Por este hecho, la acusada deberá cumplir la pena cuatro años de presidio efectivo como autora del delito de robo con fuerza en lugar habitado.